

De notre correspondant à Clugnat (23), François JAUMEAU



Copyright 2014 - François Jaumeau

**Un théâtre décapant en région moulinoise** - 11 mars 2014

En ce début mars, la troupe théâtrale d'Auvernes (Allier), les Piloufaces, entamait sa tournée de représentations d'une pièce de boulevard écrite par Laurent Ruquier, et ayant pour trame la canicule de l'été 2003. Tous ont encore en souvenir cette année ayant battu des records de température et qui avait causé la mort de milliers de personnes âgées, de déshydratation et dont le gouvernement de l'époque martelait sans arrêt les appels de prudence et de conseils.

C'est donc autour d'un personnage odieux, haut fonctionnaire à la culture que ces 6 acteurs vont tourner, entre la fille glandeuse de première, les beaux-frères tenanciers d'un magasin de farces et attrapes et limités intellectuellement ou l'épouse adepte des dictons. Ce sont les thèmes de prédilection de Ruquier qui vont être tournés en dérision : les relations gendre – belle-mère, les émissions incultes de télé-réalité, l'indifférence des gens, et où le spectateur retrouve son style incisif.

Une belle représentation émaillé de quelques couacs techniques. Mais n'est-ce pas ça aussi le théâtre amateur ? Rendez-vous est d'ores et déjà pris l'an prochain pour une nouvelle pièce.

**Francois Jaumeau**

**Francois Jaumeau**